

St. Gallen, 31. März 2025



Frau Statthalter Monika Rüegg Bless und benevol St. Gallen-Geschäftsführer Peter Künzle setzen sich gemeinsam für die Förderung des freiwilligen Engagements ein.

Innerrhoden setzt Zeichen für freiwilliges Engagement

Mit einer neuen Leistungsvereinbarung setzt der Kanton Appenzell Innerrhoden ein klares Zeichen für die Förderung des freiwilligen Engagements. Gemeinsam mit benevol St.Gallen sollen die Rahmenbedingungen für Freiwillige und Non-Profit-Organisationen gestärkt und noch mehr Menschen motiviert werden, sich für das Gemeinwohl in der Region einzusetzen.

Die Innerrhoder Regierungsrätin Monika Rüegg Bless und Peter Künzle, Geschäftsführer von benevol St.Gallen, freuen sich, mit der Vereinbarung den Grundstein für eine verstärkte Zusammenarbeit zu legen. Ziel ist es, die Angebote von benevol in Innerrhoden sichtbarer zu machen und weiter auszubauen.

Klares Signal im Kanton setzen

«Freiwillige leisten Tag für Tag einen wertvollen Beitrag – ob im Sportverein, bei kulturellen Anlässen oder als Unterstützung in schwierigen Lebenslagen. benevol ist dabei ein wichtiger Dreh- und Angelpunkt, um Freiwillige, Gemeinden und Organisationen zu vernetzen und gezielt zu begleiten. Dieses Engagement möchten wir als Kanton fördern», betont Monika Rüegg Bless. Dank der neuen Vereinbarung können die Dienstleistungen von benevol – von der Beratung über Weiterbildungen bis zur Vermittlung – nun auch in Innerrhoden verstärkt bekannt gemacht werden. Über die Plattform benevol-jobs.ch finden Interessierte unkompliziert passende Einsatzmöglichkeiten in ihrer Region – individuell abgestimmt auf Interessen,

Fähigkeiten und verfügbare Zeit. Gleichzeitig können Organisationen und Vereine mit Inseraten gezielt neue Freiwillige ansprechen.

benevol als Drehscheibe für engagierte Menschen

«Wir freuen uns sehr, dass uns nun auch der Kanton Appenzell Innerrhoden partnerschaftlich begleitet. Gemeinsam können wir Menschen ermutigen und unterstützen, die sich mit Herzblut in unsere Gesellschaft einbringen möchten», sagt Peter Künzle. Neben der Plattform benevol-jobs.ch bietet benevol Weiterbildungen für Freiwillige und Non-Profit-Organisationen, stärkt das Ehrenamt mit individueller Beratung und sorgt für professionelle Rahmenbedingungen im Freiwilligensektor und würdigt die Freiwilligen mit dem Prix benevol. Herzstück ist der benevolpark direkt beim Hauptbahnhof St.Gallen – ein Zentrum für Austausch und Innovation rund um freiwilliges Engagement.

Kontakt:

benevol St. Gallen
Rosalie Manser
Öffentlichkeitsarbeit
Tel. 071 227 07 60
info@benevol-sg.ch
www.benevol-sg.ch
www.benevolpark.ch